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- Wagner Villas Boas – SPO/MEC (Subsecretaria de Planejamento/Orçamento) 

- FORPLAD/Março 2012; 

- Todo o recurso do MEC em 2011: 98,9% foram empenhados; 

- Parte disto foi o bom relacionamento e a fixação clara de prazos; 

- Orçamento 2012 por órgão superior; 

- Foi apresentado em tabelas/planilhas os valores da LOA 2010, LOA 2011, LOA 2012, 

comparando um com outro! 

- Foi apresentado o orçamento do MEC nos três últimos anos! 

- Houve uma redução do orçamento do MEC em função do término do programa REUNI; 

- Foi solicitado empenhar o mais rápido possível o recurso; em relação a emenda é importante 

o reitor fazer contatos com os parlamentares. 

- Decreto n. 7689 (02/03/2012) 

- O Momento não pode ser a gosto do freguês. 

- Igual ou superior a 10 milhões (Ministro) 

-Inferior a 10 milhões (Reitor) 

- Inferior a 1 milhão (PROAD) 

- Inferior a 500 mil (Chefe da Unidade Administrativa) 

- O limite para despesas e diária será 100% do valor do ano passado somado de 6,5% do 

incremento de IPCA acumulado do ano  

- O reitor deverá designar uma pessoa para responder conforme a portaria do MEC; 

- Sugere-se aprofundar o decreto número 7689; ou seja será adotado o mesmo sistema do ano 

passado! 

- Restos a PAGAR 

- Todos os restos a pagar só terão validade até o dia 31 de dezembro do próximo exercício; 



- O Wagner falou que existem unidades que ainda estão adotando o RAP de 1998; após uma 

análise final pode-se observar que os valores que existem de restos a pagar são: 2.278.590.04 

- A LOA deve conter todas as ações discriminados segundo sua ação específica e rúbrica’sendo 

que para realização de pagamento há necessidade de Fundamentação legal 

- Ratificou que a Liberação financeira dar-se-á todas as terças e sextas-feiras; Falou que tudo o 

que tem pendência será resolvida amanhã na sexta feira. Caso haja dúvida não hesite em 

contactar: Planejamento (Sérgio); Financeira (Luciane) e Orçamento (Iara). 

- Foi apresentada uma apresentação que segue anexo a este documento! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Professora Adriana Rigon Weska 

Diretora de Redes das IFES 

 A reunião teve inicio com o Professor Nagib, apresentando a Professora Adriana 

Weska, que justificou a alegria e o compromisso em estar presente no Fórum, haja visto que 

ela não estava no último; pedi desculpa e explicou a ausência de Dulce Tristão e Maria 

Fernanda. Ela participou de reunião onde foram abordados alguns pontos, sendo solicitado 

pelas IFES: 

1) Reestruturacao da carreira docente; 

2)  PL 2134 (Criacao dos cargos de docentes) 

3) Criacao de cargos de servidores tecnicos administrativos (Estao trabalhando com a 

relacao de 15/1); 

4) Contratacao de professores de Libras; 

5) Revisao da Legislacao sobre a alocacao de substitutos para atender professores 

afastados que estao em processo de gestão na administracao superior; 

6) Previsao de PL para cargos de direção, cada IFES recebera ate 7 CD2; sendo que as CDS 

que existem nao serão retiradas das universidades; 

7) Os coordenadores de graduação e pos-graduacao terão direito a FG desde que não 

sejam modificadas as nomenclaturas; 

8) Gratificacao de preceptoria 

9) Uma boa idéia defendida pela ADRIANA WESKA, ela sugere que os planos de trabalho 

docentes estejam disponibilizados na internet; salvo se houver determinação juridica 

Falou da necessidade de discutirmos de modo célere as questões pois estamos com a 

PLOA na porta e se houver demora ficaremos fora do aumento; estamos aguardando os 

encaminhamento de aprovacao, ontem ocorreu uma ligacao dizendo que já passou na 

comissao de orcamento da camara. Est’a garantido para 2012 a contratação dos 

professores de 2011 do Reuni e ai saem os professores temporários. 

A idéia e na COLETA trabalhar com o aluno de 2011, estabelecendo a analise por meio 

de alunos equivalentes, ela chama a atenção que já esta aberta a 11 dias a coleta, ela pede 

que não deixem para ultima hora! Ela chama atenção que alunos em educação a distancia 

estão fora da matriz. No Reuni para 2012 foi dado 40% a mais que o orcamento de 2011. 

Existem um grupo de universidades em que este recurso (40%) esta com o MEC. O 

ministro em pronunciamento no ANDIFES disse que poderia rever a questão da segurança, 

a ideia e que os reitores possam apresentar orçamento mais rápido possível, agora alertou 

sua discordancia em relação a colocacao de homem armado pelo periodo de 24 horas, isso 

e muito caro! 

Uma outra questão e a escola de aplicação, onde no ano passado saiu uma portaria 

que estabelecia a possibilidade de contratação de professores para atuação especifica na 

Escola de Aplicacao. Os professores devem ter comprometimento com o ensino, pesquisa 

e extensão. O Professor Jamais pode ficar fora de sala de aula! Se a Universidade optar por 

abrir ensino básico ou infantil, ela (Universidade) arcara com o seu orcamento o processo 

de implantacao. 



O primeiro programa que juntara a SESU e SECADI que e o PRONACAMPO, alem do 

viver sem limites e o aprofundamento no programa de educacao a distancia; alem disso o 

SESU estara anunciando  um belíssimo projeto sobre a evasao nas Universidades; e por fim 

o aumento da oferta do curso de medicina.Foi deliberada o aumento de vagas por 

município! Ha uma priorização da área na regiao norte e nordeste. A Professora Adriana 

disse que tem recebido em Brasilia, um numero grande de denuncias, ela diz que insta o 

reitor e pede que os mesmos devolvam com as orientações! Falou da necessidade de 

Comissao de modelos do FORPLAD, Andifes e MEC possam sentar para trabalhar a questão 

o mais rapido possível, pois a PLOA tem que ser fechada em junho! A comissão de modelos 

passou a ser dirigida pelo Prof. Orlando da UFG; em relação a Matriz PNAES nao houve 

nenhum historico de que esta foi apresentada a ANDIFES    

  

 

 

 

 


